
MM 2023-19 Bilancio preventivo 2024
RAPPORTO DI MINORANZA

Premessa

In relazione al messaggio municipale riguardante i conti preventivi per l'anno 2024
del Comune di Riva San Vitale, presentiamo il seguente rapporto di minoranza. Il
nostro obiettivo è sostenere la proposta di aumentare il moltiplicatore d'imposta
dall'attuale 80% all'85%.

Analisi Finanziaria

Il preventivo mostra un disavanzo che evidenzia un fabbisogno finanziario superiore
al gettito d'imposta attuale. L'aumento del moltiplicatore d'imposta all'85% è una
misura necessaria per coprire questo disavanzo, garantendo la stabilità finanziaria
del comune e la continuità dei servizi essenziali.

Sostenibilità delle Spese Correnti

Le spese operative e di investimento del comune sono in aumento, a testimonianza
di un impegno crescente verso il miglioramento delle infrastrutture e dei servizi
pubblici. Per sostenere questo impegno senza sacrificare la qualità dei servizi, è
essenziale disporre di risorse finanziarie adeguate.

Investimenti Futuri e Sviluppo Comunale

I progetti futuri richiedono un investimento consistente ed il tetto ipotetico fissato dal
Municipio di poco superiore ai 2 milioni annui è molto stretto. I progetti futuri
richiedono dunque un investimento che non può essere sostenuto con il
moltiplicatore d'imposta attuale. L'aumento proposto aiuterebbe il Municipio a
promuovere così lo sviluppo a lungo termine del comune.



Comparazione Storica

Un'analisi delle tendenze finanziarie passate dimostra che il mantenimento del
moltiplicatore al 80% non è più sostenibile per garantire la stabilità finanziaria del
comune a lungo termine. Gli aumenti dei tassi d’interesse, il futuro aumento dell’IVA
e la situazione di instabilità generale internazionale sono fattori che faranno fluttuare
i normali costi di gestione del nostro Comune.

Considerazioni Socioeconomiche

Riconosciamo l'impatto di un aumento del moltiplicatore sui cittadini e le imprese.
Tuttavia, riteniamo che questo sacrificio sia necessario per il benessere collettivo e
per garantire che il comune possa continuare a fornire servizi di qualità. La decisione
di aumentare il moltiplicatore è stata presa dopo un'attenta valutazione delle
condizioni economiche attuali e delle prospettive future.

Conclusione

Siamo d’accordo per l’approvazione del bilancio preventivo 2024, ma sulla base
delle considerazioni sopra esposte, siamo fermamente convinti che l'aumento del
moltiplicatore d'imposta al 85% sia una misura necessaria e responsabile per il
benessere a lungo termine del nostro comune. Questo passo avanti garantirà la
sostenibilità finanziaria e permetterà di continuare a investire nei servizi e nelle
infrastrutture che beneficiano tutti i residenti.
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